
 

 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2021  1 

DO COLÉGIO DIRIGENTE DO CAMPUS CAMPO LARGO 2 

No sétimo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às 16 horas, via 3 

webconferência, em razão da determinação de trabalho remoto para os servidores 4 

públicos, reuniram-se, sob a presidência do Diretor-Geral, Professor João Cláudio 5 

Madureira, os seguintes membros do Colégio Dirigente do Campus Campo Largo 6 

(CODIC): Luciane Schulz Fonseca (Diretora de Ensino Pesquisa e Extensão); Lúcio 7 

Schulz Júnior (Diretor de Planejamento e Administração); Alexandre Bertoldo da Silva 8 

(representante dos estudantes); Sandra Andrea Engelmann (Representante dos 9 

Docentes); Vilmar Müller Júnior (Representante dos TAE’s); Marcos Santos Hara 10 

(Representante dos Coordenadores de Cursos); Emi Lorenzetti (Representante dos 11 

Coordenadores de Cursos); Wellington Meira Dancini do Santos (Representante dos 12 

Coordenadores de Cursos); Rodrigo Garcia da Silva (Representante dos 13 

Coordenadores de Cursos); Fidelis Lagni (APP-Sindicato Metrosul - Representante da 14 

Sociedade Civil – Entidade dos Trabalhadores) e Sandra Regina Schwartz Oliveira 15 

(representante dos Pais do EMI. I – Expediente: Ausências justificadas: Estanislau 16 

Velasco Junior (Secretáriodo CODIC – em férias) e Débora Stoco (representante dos 17 

estudantes – continua com a matrícula trancada). O Presidente iniciou os trabalhos 18 

dizendo que a reunião extraordinária foi convocada para apreciação e deliberação da 19 

pauta, conforme convocação enviada aos membros. Aprovação da Ata Reunião 20 

05/04/2021: informou que este ponto foi colocado na convocação por equívoco da 21 

presidência, pois a Ata já foi aprovada no próprio mês de abril para ser enviada no 22 

processo de aprovação do Calendário Acadêmico 2021 junto à PROENS. II - Informes 23 

da Presidência: a) Processo Seletivo 2021. O presidente informou que o PS IFPR 24 

2021 continua em andamento, de forma atípica, em razão do atraso do calendário 25 

acadêmico no período de pandemia. Em relação aos Cursos Técnicos Subsequentes e 26 

Médio Integrado foram concluídas as chamadas complementares e respectivas 27 

matrículas e não haverá mais ingresso de estudantes neste ano letivo. No curso 28 

integrado Proeja, ainda ocorrerão algumas chamadas complementares ao longo do 29 

mês de julho, concluindo-se o processo. Também nos cursos superiores ainda está na 30 

fase de matrículas e deverão ocorrer algumas chamadas complementares. b) Em 31 

relação ao Processo seletivo 2022, informou que os procedimentos se encontram em 32 

andamento pela PROENS, com previsão de realização dos ditais ente os meses de 33 

setembro e dezembro deste ano e, conforme deliberado pelo Codir, a seleção para os 34 

cursos técnicos ocorrerá por meio de sorteio público de vagas e para os cursos 35 



 

 

superiores por meio de prova. II. Ordem do dia: a) Apreciação da indicação de 36 

membros da sociedade civil biênio 2021/2023; O presidente explanou sobre o 37 

processo de recomposição do CODIC Campo Largo para o biênio 2021/2023 com 38 

os procedimentos realizados para cada segmento conforme estabelecido no Edital 39 

IFPR/CLARGO nº 04, de 10 de março de 2021. Informou que, para os 40 

representantes da sociedade civil (setor patronal e setor trabalhadores), ocorreu a 41 

Chamada Pública, conforme previsto no Edital. Encaminharam indicação: De 42 

entidades patronais, apenas a Associação Comercial, Industrial e Agropecuária de 43 

Campo Largo – ACICLA enviou ofício, indicando o Sr. Pedro Parolin Teixeira, sendo 44 

a referida indicação apresentada pelo presidente para a ocupação da vaga de 45 

titular. Para o segmento das entidades de trabalhadores foram recebidos três 46 

ofícios, sendo um deles não considerado para apreciação por se tratar de entidade 47 

sindical de servidores do próprio IFPR, contrariando a natureza da representação 48 

externa da sociedade civil, a qual objetiva trazer a pluralidade de representação no 49 

Colégio Dirigente do Campus. As duas outras entidades sindicais que 50 

manifestaram interesse na representação foram o Sindicato do Magistério 51 

Municipal de Campo Largo a o Núcleo Sindical Metropolitano Sul da APP-52 

Sindicato. A presidência, em razão da grande representatividade e atuação da 53 

APP-MetroSul, representando os trabalhadores da educação das escolas 54 

estaduais de Campo Largo e entorno, público-alvo prioritário do campus, 55 

apresentou para aprovação o nome do Profº Fidelis Lagni como membro titular e a 56 

Profª Lenise Zanin como suplente, representando o Sindicato do Magistério 57 

Municipal. O Profº Madureira colocou a matéria para apreciação, não havendo 58 

inscrições para fazer uso da palavra. Conforme previsão regimental, foram 59 

aprovadas as indicações, por consenso, conforme segue: Representantes da 60 

Sociedade Civil: Pedro Parolin Teixeira, Titular, representante de Organização 61 

Patronal (Acicla); Fidelis Lagni, Titular, representante de Organização de 62 

Trabalhadores (APP-MetroSul) e Lenise Zanin, Suplente, representante de 63 

Organização de Trabalhadores (SMMCL). b) Posse dos novos membros; O 64 

presidente explicou que se trata de uma formalidade, com vistas ao registro em Ata 65 

que formaliza a posse dos novos membros, em razão da pandemia. Em períodos 66 

de normalidade, seria realizada uma solenidade presencial com a assinatura dos 67 

respectivos termos de posse, e que este documento será assinado oportunamente, 68 



 

 

quando da possibilidade de reunião presencial do colegiado. O presidente explicou, 69 

ainda, que entre o processo eleitoral do Codic e a presente data houve alteração 70 

da composição. No segmento de pais de alunos do Ensino Médio, a titular eleita 71 

Fabiana, o primeiro suplente Itacir e a segunda suplente Aline, encerraram seu 72 

vínculo com o IFPR Campo Largo, pois seus filhos foram transferidos para outras 73 

escolas. Dessa forma, assumiu a titularidade do segmento de pais de alunos a 74 

terceira suplente, Sra. Sandra Regina Schwartz Oliveira, conforme assembleia dos 75 

pais realizada em 19/04/2021. No segmento dos estudantes, também o aluno 76 

David concluiu seu curso em junho de 2021, tomando posse a primeira suplente 77 

Debora Stoco, agora titular discente. A composição do Codic, biênio 2021/2023 78 

está formalizada por meio da Portaria IFPR/CLARGO nº 53, de 02 de julho de 79 

2021. c) Encaminhamento referente à escolha dos representantes discentes nos 80 

Colegiados de Cursos; Profº Madureira explicou que foi enviada na convocação 81 

Minuta de Instrução Normativa propondo delegação às coordenações de cursos 82 

para que realizem consultas junto aos estudantes com vistas à escolha dos 83 

respectivos representantes discentes nos Colegiados, dado a urgência de se 84 

atualizar as Portarias de composição deles. Justificou a proposição pela urgência 85 

já relatada e pelo histórico de baixíssima participação dos estudantes nos 86 

processos de eleições online realizados no campus durante a pandemia (Codic e 87 

Coordenações de Cursos). Argumentou que as Coordenações de Cursos, dado a 88 

proximidade e agilidade de contato com os estudantes por diversos meios 89 

(aplicativos de mensagem, e-mail etc.) poderiam estabelecer uma estratégia, como 90 

reuniões online, para deliberar sobre a escolha dos representantes. O Professor 91 

Rodrigo Garcia pediu a palavra e solicitou a informação de quantos representantes 92 

discentes participam dos colegiados. O presidente informou que são dois, de 93 

turmas distintas, conforme Resolução 08/2014 do IFPR. Professor Marcos Hara, no 94 

uso da palavra, consultou se há algum documento com a descrição das 95 

competências dos representantes discentes para passar aos estudantes. Professor 96 

Madureira esclareceu que não há atribuição específica. Que a resolução 08/2014 97 

estabelece as competências dos Colegiados de Cursos e que aos estudantes cabe 98 

atuar para esse fim, dentro daquilo que cabe ao segmento. O presidente salientou 99 

a importância de incentivar e fortalecer a participação dos estudantes nos 100 

Colegiados. Aprovado o encaminhamento por consenso, na forma regimental, 101 



 

 

informando ainda o presidente que o Ato Normativo seria publicado no mesmo dia. 102 

d) Edital complementar eleição COPE biênio 2021/2023; o presidente justificou a 103 

proposição da minuta de edital enviada aos membros para apreciação, em razão 104 

da necessidade de uma eleição complementar para o Comitê de Pesquisa e 105 

Extensão do campus. Devido a uma baixa participação dos servidores, sobretudo 106 

docentes, na eleição regular, ainda restam três vagas de titulares e todas as vagas 107 

de suplentes no colegiado, o que sobrecarrega o trabalho do COPE e pode causar 108 

prejuízos no seu funcionamento. Professor Marcos Hara sugeriu uma alteração no 109 

§ 1º do art. 4º da minuta, explicitando o número de vagas a serem preenchidas. 110 

Colocado em apreciação, a Minuta foi aprovada por consenso, na forma 111 

regimental, com a alteração proposta pelo Professor Hara. III. Comunicação dos 112 

Membros. Aberta a palavra para a Comunicação dos Membros, o Professor Fidelis 113 

fez uma apresentação pessoal, registrando o seu reconhecimento à importância do 114 

IFPR Campo Largo e seu compromisso de contribuir como membro do Codic. O 115 

Professor Wellington também fez uma apresentação pessoal, salientando também seu 116 

compromisso com o IFPR e em contribuir como representante no colegiado. Sandra 117 

Oliveira, Professor Hara, Profº Natan e o acadêmico Alexandre se manifestaram pelo 118 

chat da reunião virtual, agradecendo e colocando-se à disposição para contribuírem 119 

como representantes de seus segmentos. Por fim, o presidente ressaltou mais uma 120 

vez a importância da representatividade presente no Codic e o papel de todos e todas 121 

em contribuir para o fortalecimento do IFPR Campo Largo. Salientou ainda o papel dos 122 

membros em trazerem sugestões/proposições para  serem tratadas no Colégio, com 123 

vistas ao fortalecimento institucional. Nada mais havendo a tratar, o professor 124 

Madureira agradeceu a todos e encerrou a sessão às 16 horas e 20 minutos da qual o 125 

próprio lavrou a presente ata, que segue assinada pelo presidente e pelos demais 126 

presentes. 127 


